

## Club Philatélique de Delémont et Environs

### Moisson de médailles à l'Exposition Philatélique Nationale et Multilatérale de Degré I BERNABA'25 qui s'est déroulée du 14 au 17 mai 2025 à Berne.

Cette exposition regroupait deux catégories, aussi bien des collections pour le concours national que pour le concours multilatéral, ce dernier regroupant sept nations : Allemagne, Autriche, Liechtenstein, Luxembourg, Pays-Bas, Slovénie et Suisse.

Cinq membres du Club Philatélique de Delémont et Environs (CPDE) présentaient **huit collections** de timbres et 1 livre en compétition. De plus, dans la catégorie « Legends of Swiss Philately », un sixième membre présentait une collection en exposition spéciale. Tout ceci ne représentait pas moins de 54 cadres de 16 pages, soit un total de 864 pages !

Le jury international a ainsi examiné 178 collections dont il a affirmé que le niveau était très élevé dans les deux catégories.

Concernant les résultats des Jurassiens, c'est un sans-faute pour tous ces passionnés, car **TOUTES LES COLLECTIONS** présentées ont reçu une distinction :

<b>Grand Or + prix</b>	Bernard Lachat	L'affranchissement du courrier suisse avec la machine HASLER F22
<b>Or + prix</b>	Fabien Barnier	Le buste de Guillaume Tell : utilisations entre 1914 et 1942
<b>Or</b>	Roberto Lopez	Zwergstempel – Eine Studiensammlung
<b>Or</b>	Bernard Lachat	Par avion, courrier commercial suisse affranchi avec des empreintes machines (EMA)
<b>Grand Vermeil</b>	Philippe Horlacher	Cachets à dates des entrées terrestres et maritimes de France
<b>Grand Vermeil</b>	Jean-Luc Meusy	La Sentinelle des Rangiers : Timbre Pro Patria 1940 (B6)
<b>Grand Vermeil</b>	Jean-Luc Meusy	La Sentinelle des Rangiers : Boc Pro Patria 1940 (B12)
<b>Grand Vermeil</b>	Jean-Luc Meusy	100 ans de voyage philatélique, La Sentinelle des Rangiers, 1924 – 2024
<b>Grand Argent</b>	Jean-Luc Meusy	Vol Aérophilatélique La Caquerelle – Lausanne 31 août 1924

Le nouveau président du CPDE, Jean-Luc Meusy, était fier à l'annonce du palmarès mentionnant les résultats obtenus par les collections de ses membres. Il espère que cela encouragera d'autres « timbrés » à se lancer dans la compétition et à rejoindre le club, lequel est toujours à disposition pour aider à collectionner, à renseigner et pour évaluer une collection privée de timbres.

<https://www.bernaba25.ch/francais/>